

Selasa, 22 Desember 2020 07:21 WIB

BANDA ACEH, BBG NEWS—Seorang atlet balap sepeda bisa menghabiskan waktu di atas sadel dan menempuh jarak jauh setiap harinya. Di bawah sengatan matahari dan guyuran hujan mereka tak menghentikan kayuhan pedal. Belum lagi risiko kecelakaan atau cedera yang tak bisa di anggap remeh.

Seorang Mahasiswi jurusan Penjaskes Sekolah Tinggi Keguruan Ilmu Pendidikan (STKIP) Bina Bangsa Getsempena (BBG) Banda Aceh kembali menorehkan prestasinya dalam Kejuaraan PORA bidang balap sepeda kategori Downhill.

Putri Auliatun Nazirah, mahasiswi STKIP BBG Banda Aceh asal Aceh Besar ini meraih juara satu di bidang kejuaran balap sepeda PORA. Putri mengaku telah mengikuti lomba balap sepeda sejak ia masih berusia 17 tahun.

” ketika saya memasuki dunia persepedaan pernah sempat orang tua melarang tapi lama kelamaan orang tua mengizinkan saya karena sudah rejeki saya didunia persepedaan ” katanya.

Putri mengatakan proses menjadi juara satu tentunya melalui proses kualifikasi, waktu yg tercepat sampai ke finish tetapi pelepasan sendiri-sendiri dengan selisih waktu 1 menit.

Ia mengaku kategori Downhill ini tergolong dari olahraga yang ekstrim karena harus melawan waktu dilintasan dan yang tercepat akan menjadi pemenang. Ia juga sedikit kewalahan dengan tantangan lintasan baru.

Putri menyebutkan bahwa ia belum merasa puas dan ingin berusaha lebih keras lagi ke depannya, agar bisa menduduki 3 besar di pon 2021 dan ingin mencapai target ke olimpiade.

Sementara itu, Zikrur Rahmat, Pembina sekaligus Ketua Prodi Penjaskes STKIP BBG Banda Aceh, Senin 21 Desember 2020, mengungkapkan rasa bangganya terhadap prestasi yang didapatkan Putri.

Berita Lainnya

- Sebanyak 26 Mahasiswa UBBG Lolos Program Kampus Mengajar Angkatan II 2021, Ada Peningkatan dari Angkatan I
- Mahasiswa Pendidikan Bahasa Inggris UBBG Ikut Gladi Bersih Dummy Round NUDC
- Tim Pengembangan Narasumber KPT Kemdikbudristek RI Menjadi Pemateri Workshop Penyusunan Soal Ujian dan Tugas di Kampus UBBG
- Dosen UBBG Ini Terpilih Sebagai Salah Satu Penerima Program Kemitraan LPTK dengan Guru di Sekolah se-Indonesia
- Kurikulum Prodi Ilmu Komputer Universitas BGG Siap Launching